



健康に過ごすことができるよう



暦の上では「立春」をすぎましたが、まだまだ寒い日が続いております。

先週から続く寒さで、体調不良を訴える児童が増えつつあり、インフルエンザも流行しています。ご家庭において、お子様が少しでも普段と違う様子が見受けられる場合は、無理をせず、体をゆっくり休めることをお願いいたします。さらに学校では、手洗いやうがいの励行、教室の換気や消毒等を呼びかけたり、かぜ等に負けない体をつくるために、栄養や睡眠を十分とることも指導したりしていきます。

さて、明日2月7日（土）は、家族参観日です。学級や学年での取組を通して、成長したお子様の姿をぜひご覧ください。日程の詳細やお越しの際の留意点等は、12月26日（金）に配信しました「すぐーる」に文書を添付しておりますので、ご参照ください。なお、2月9日（月）は振替休業日となり、学校は休みです。

みなみ小アラカルト



ふたば1～3年生 校外学習（1月20日）	たくさん積もった雪で遊びました（1月30日）
<p>「ブロッコリー」「グラタン」「ハンバーグ」「たまごやき」「からあげ」</p> <p>それぞれの縦割り班で、パワーが湧いてくる班の名前を決めました。最年長の3年生がリーダーとなって、海津市子ども未来館ZUTTOへバスに乗って出発しました。外は、冷たい風が強く吹いていましたが、子ども未来館は屋内！どの子も、元気いっぱい活動することができました。</p> <p>また、施設内では順序を守ったり、仲よく弁当を食べたりして、「みんなが楽しい」「自分も楽しい」校外学習となりました。</p> 	<p>今年は、例年よりもよく雪が降り積ります。大人にとっては、「また、雪だ…。」と、頭を悩ませますが、子どもたちにとっては絶好の雪遊び日和！</p> <p>真っ白い雪で一面を覆われた運動場は、多くの子どもたちが雪合戦したり、雪だるまをつくりたりするなど、この季節しか味わえない遊びを楽しむ姿が見られました。</p> <p>子どもたちが去った後の運動場には、かわいらしい雪だるまが、あちらこちらに点々と立っていました。</p> 

重要

■保護者アンケートを「すぐーる」で配信しました。そのメールには、ご回答いただくためのアンケート用URLが添付しており、アンケートには、お子様の学年や組、名前をお答えいただく欄があります。従って、お子様お一人につき、一回答となります。大変お忙しい中とは存じますが、12日（木）が締切です。よろしくお願ひいたします。